

vision2040.saguenay.ca

Saguenay vous invite à visiter le site Web de la Vision centre-ville 2024-2040!

Saguenay, le 4 mars 2025 – La Ville de Saguenay est heureuse de vous inviter à visiter le site Internet dédié à la Vision centre-ville 2024-2040, accessible en ligne en fin de journée aujourd’hui. Issu d’une collaboration avec son proche partenaire Promotion Saguenay, il sera un espace où citoyens et promoteurs pourront suivre de près les progrès réalisés et saisir les opportunités. Toutes les dernières nouvelles entourant le développement du centre-ville s’y retrouveront, avec des contenus appelés à évoluer dans le temps.

Véritable point de convergence, ce site évolutif vous invite à plonger au cœur de cette transformation. Il se positionne comme la référence incontournable pour suivre les avancées des travaux. Vous y trouverez notamment :

- Une vision inspirante : les orientations clés et les axes stratégiques qui façonneront le centre-ville de demain;
- Des opportunités uniques : les projets et chantiers en cours et à venir, ainsi que les avenues de développement;
- Une mine d’informations : une section dédiée aux actualités, afin de suivre les avancées, des études et analyses qui ont guidé la démarche, une carte interactive informant des chantiers en cours, une section pour les promoteurs donnant directement accès à la Cellule de développement immobilier, organe prêt à les accompagner pour réaliser leurs ambitions;
- De beaux ajouts au fil du temps, notamment la caméra en direct qui permettra de suivre en temps réel l’évolution des chantiers.

Ce site Web constitue le point de départ d’une communication continue avec les résidents du secteur, la communauté saguenéenne et régionale ainsi que les acteurs économiques. En y retournant régulièrement, toutes les personnes intéressées pourront prendre connaissance des mises à jour, de nouvelles actualités et de voir les chantiers actifs, lorsque ce sera le cas! C’est également la démonstration que Saguenay maintient le cap sur les grandes orientations de son plan stratégique, alors qu’un engagement a été pris de développer les centres-villes.

« Le cœur de Saguenay bat au rythme de sa transformation : grâce à ce site, vous pourrez suivre de près son évolution. Voilà des mois qu'on le dit haut et fort : Saguenay aspire à devenir un pôle d'attraction régional, un lieu où l'innovation et le savoir seront à l'honneur. Le développement de notre centre-ville offrira un cadre de vie exceptionnel, où nature et urbanité se conjugueront harmonieusement. Ce site Web est la porte d'entrée vers cette aventure collective. Nous vous invitons à le consulter régulièrement pour suivre l'évolution de ce projet porteur d'avenir! », a mentionné la mairesse de Saguenay, Mme Julie Dufour.

Toutes les personnes intéressées sont invitées à s'y rendre pour y voir la Vision centre-ville 2024-2040 prendre forme. Le site est déjà en ligne à l'adresse vision2040.saguenay.ca.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)